



# SEKRETARIAT JENDERAL KOMISI NASIONAL HAK ASASI MANUSIA REPUBLIK INDONESIA

Jalan Latuharhary No. 4B Menteng Jakarta Pusat 10310, Telp. 021-3925230, Fax. 021-3925227  
Hayam Wuruk Plaza Lt.17, Jalan Hayam Wuruk No.108, Maphar, Taman Sari, Jakarta Barat 11160  
website: [www.komnasham.go.id](http://www.komnasham.go.id) email: [info@komnasham.go.id](mailto:info@komnasham.go.id)

## PENGUMUMAN

NOMOR : 25/KP.02/0.3.1/V/2023

### TENTANG

#### HASIL AKHIR PASCA SANGGAH SELEKSI PEGAWAI PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPPK) TENAGA TEKNIS SEKRETARIAT JENDERAL KOMISI NASIONAL HAK ASASI MANUSIA TAHUN ANGGARAN 2022

Merujuk pada Pengumuman Ketua Panitia Seleksi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) Sekretariat Jenderal Komisi Nasional Hak Asasi Manusia Tahun Anggaran (T.A.) 2022 Nomor: 12 /KP.02.00/IV/2023 tanggal 19 April 2023 tentang Hasil Akhir Seleksi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja Tenaga Teknis Sekretariat Jenderal Komisi Nasional Hak Asasi Manusia Tahun Anggaran 2022, dengan ini kami informasikan hal-hal sebagai berikut :

1. Peserta yang dinyatakan **tidak lulus** Seleksi PPPK Tenaga Teknis Sekretariat Jenderal Komisi Nasional Hak Asasi Manusia T.A. 2022 **telah diberikan kesempatan untuk mengajukan sanggah pada tanggal 27 s.d. 29 April 2023** melalui akun masing-masing pada laman <https://sscasn.bkn.go.id>;
2. **Hasil verifikasi** terhadap sanggahan peserta yang dilakukan oleh Panitia Seleksi Pengadaan PPPK Sekretariat Jenderal Komisi Nasional Hak Asasi Manusia T.A. 2022 pada tanggal 30 April s.d. 6 Mei 2023 **adalah sebagaimana tercantum dalam Lampiran I Pengumuman ini**, dimana keterangan secara rinci dapat dilihat melalui akun masing-masing pada laman <https://sscasn.bkn.go.id>;
3. Peserta yang dinyatakan **lulus** Seleksi PPPK Tenaga Teknis Sekretariat Jenderal Komisi Nasional Hak Asasi Manusia T.A. 2022 sebagaimana tercantum dalam Lampiran I Pengumuman Nomor: 12 /KP.02.00/IV/2023 tanggal 19 April 2023 **agar mengisi Daftar Riwayat Hidup (DRH) dan menyampaikan kelengkapan dokumen secara elektronik** sesuai ketentuan pada pengumuman tersebut melalui akun masing-masing di laman <https://sscasn.bkn.go.id> pada **tanggal 23 Mei s.d. 8 Juni 2023**;
4. Apabila **sampai dengan batas waktu yang telah ditentukan sebagaimana pada angka 3**, peserta yang dinyatakan **lulus** Seleksi PPPK Tenaga Teknis Sekretariat Jenderal Komisi Nasional Hak Asasi Manusia T.A. 2022 **tidak mengisi DRH dan/atau tidak dapat memenuhi/melengkapi kelengkapan dokumen, maka yang bersangkutan dianggap tidak memenuhi syarat dan/atau dianggap mengundurkan diri** sebagai PPPK Tenaga Teknis Sekretariat Jenderal Komisi Nasional Hak Asasi Manusia T.A. 2022;
5. Lain-lain:
  - a. Setiap informasi yang terkait dengan seleksi PPPK Sekretariat Jenderal Komisi Nasional Hak Asasi Manusia T.A. 2022 akan diumumkan secara resmi melalui laman Dokumen ini telah ditandatangani secara elektronik yang diterbitkan oleh Balai Sertifikasi Elektronik (BSrE), BSSN

<https://www.komnasham.go.id/seleksiPPPK/>. Peserta seleksi diharapkan mengikuti dan memantau seluruh perkembangan pelaksanaan seleksi melalui laman tersebut;

- b. Kelalaian peserta dalam membaca dan memahami pengumuman menjadi tanggung jawab peserta;
- c. Dalam seluruh tahapan pelaksanaan Seleksi PPPK Sekretariat Jenderal Komisi Nasional Hak Asasi Manusia T.A. 2022 tidak dipungut biaya;
- d. Kelulusan Peserta adalah prestasi dan hasil kerja peserta itu sendiri. Jika ada pihak yang menjanjikan kelulusan dengan motif apapun, baik dari Pegawai Sekretariat Jenderal Komisi Nasional Hak Asasi Manusia atau dari pihak lain, maka hal tersebut adalah tindak penipuan dan kepada peserta, keluarga maupun pihak lain dilarang memberi sesuatu dalam bentuk apapun sesuai peraturan perundang-undangan yang berlaku;
- e. Bagi peserta yang memberikan keterangan tidak benar/palsu/menyalahi ketentuan pada saat pendaftaran, pemberkasan, dan setelah diangkat menjadi PPPK, Pejabat Pembina Kepegawaian Sekretariat Jenderal Komisi Nasional Hak Asasi Manusia berhak membatalkan kelulusan dan memberhentikan status yang bersangkutan sebagai PPPK; dan
- f. Keputusan Panitia Seleksi Pengadaan PPPK Sekretariat Jenderal Komisi Nasional Hak Asasi Manusia T.A. 2022 bersifat **MUTLAK** dan tidak dapat diganggu gugat.

Demikian pengumuman ini disampaikan untuk diketahui.

Ditetapkan di Jakarta  
pada tanggal 12 Mei 2023  
Plt. Kepala Biro Perencanaan dan Pengawasan Internal,  
Selaku Ketua Panitia Seleksi,



Kurniasari Novita Dewi

**LAMPIRAN I PENGUMUMAN**

NOMOR : 25/KP.02/0.3.1/V/2023

TANGGAL : 12 Mei 2023

TENTANG HASIL AKHIR PASCA SANGGAH SELEKSI PEGAWAI  
PEMERINTAH DENGAN PERJANJIAN KERJA (PPPK) TENAGA TEKNIS  
SEKRETARIAT JENDERAL KOMISI NASIONAL HAK ASASI MANUSIA  
TAHUN ANGGARAN 2022

<b>N O</b>	<b>NO REGISTER</b>	<b>NAMA</b>	<b>JABATAN DILAMAR</b>	<b>STATUS JAWAB</b>
1	2340443110000005	TAOFIK ARDIANSYAH	AHLI PERTAMA - PRANATA HUBUNGAN MASYARAKAT	Sangga Ditolak